

Forums pour l'entourage

# Mon mari a perdu 50 000 euros en quelques mois.

Par Aminata07 Posté le 14/02/2024 à 10h49

Bonjour, je me retrouve ici aujourd'hui car je ne sais plus vers qui me tourner.

Mon mari est addict aux jeux de casino en ligne. C'est un véritable cauchemard. En quelques mois il a dépensé 50 000 euros sur des casinos en ligne.

Nous nous retrouvons aujourd'hui endetté à hauteur de 30 000€ et il a vide toutes nos économies.

Il ne travaillait pas car il était entrain de monter son entreprise. Ce projet ne pourras jamais voir le jour puisqu'il a dilapidé tous les fonds prévus. 20 000€ d'économies. Nous vivions chez ma mère depuis 2 ans pour pouvoir mettre de l'argent de côté pour son projet.

Nous avons récemment obtenu un logement social, je voulait annuler ce logement car financièrement je pense que ce n'est pas le moment de déménager et dépenser de l'argent que nous n'avons pas. Mais il refuse catégoriquement.

De plus j'ai parlé à ma mère de l'addiction de mon mari hier. Et il a très très mal pris la chose. Il a pris toutes ses affaires le soir même et a quitté la maison de ma mère pour s'installer dans le logement social qui nous a été attribué.

Il vient de trouver un travail ( depuis 2 jours ) et il fait comme si ça réglait tous nos problèmes. Il m'en veut d'avoir parlé à ma mère de tout ça.

Nous avons un petit garçon de 7 ans qui ne comprends pas ce qu'il se passe. Pourquoi donc père à quitter la maison, ni pourquoi maman ne veut plus du nouvel appartement qu'il attendait avec impatience pour avoir sa chambre.

Je me sens vraiment perdue et seule. Je crois qu'il ne réalise pas. Je ne sais même pas si je réalise moi-même. Je ne supporte pas de savoir qu'il peut jouer sans que je ne puisse agir. Il a plusieurs comptes en banque en plus, une dizaines dont j'ignorais l'existence jusqu'à ce qu'il m'avoue tout.

Il m'a donné toutes ces cartes bancaires que j'ai détruite. Il dit avoir clôturé ses comptes. Je ne sais plus si je dois le croire.

Après m'avoir tout avoué, 1 semaine environ, il a reçu une réponse positive d'un organisme de crédit consommateur pour une somme de 5000 euros qu'il a perdu en 2 jours.

Je travail mais je ne gagne que 1000€ par mois et lui a perdu 5000 en 2 jours. C'est vertigineux pour moi.

Que puis-je faire ? Je me sens impuissante. Je ne sais pas comment l'aider.

## 9 réponses

---

Tarik - 16/02/2024 à 00h26

Bonjour,

Votre histoire me touche, autant qu'elle me parle.

C'est une maladie que peu de gens ose exprimer car au delà de la perte d'argent, le moral baisse.

A mon avis, vous ne devriez pas laissé votre mari, surtout avec un enfant.

C'est une épreuve difficile beaucoup plus pour lui.

Vous devriez essayer de laissé passé du temps et lui faire confiance.

C'est ton mari, l'argent c'est pas la vie, sinon on payerai pour regarder, payerai pour écouter, payerai pour respirer.

Bref, mon avis, c'est soit tu fais le saut et accepte de lui faire confiance, soit tu divorce, mais le petit a besoin d'un père (tu aurais du le voir comme un homme pas comme un dieu)

J'espère t'avoir donné des pistes et du courage car tu dois être forte aussi de ton côté avec lui.

Aminata07 - 16/02/2024 à 12h20

Bonjour,

A votre avis je ne devrait pas laisser mon mari ? Mais c'est lui qui nous a laissé mon fils et moi. C'est bien dit dans le message. De plus je crois pas vois avoir demandé de conseil sur ma vue de couple.

Je dois donc faire confiance à quelqu'un qui est malade au point de dilapider 50 000€ en quelques mois alors que je travail pour 1000€ par mois ? Je dois faire confiance à quelqu'un qui peut me mentir dans les yeux depuis tellement de temps et contracter des crédits dont je suis solidaire dans mon dos ?

J'aurais su le voir comme un homme pas comme un Dieu ? Donc c'est de ma faute, j'ai pas été assez lucide sur lui, c'est ça ?

Ce n'est que de l'argent, l'argent c'est pas la vie ?

L'argent c'est la nourriture pour notre famille, on se retrouve à ne presque plus pouvoir faire de courses alimentaires. L'argent c'est un toit pour notre famille. L'argent c'est l'eau et l'électricité. L'argent c'est des vêtements pour notre enfant.

Et en dehors de l'argent, on en parle de tous ces mensonges ?

Tout était faux depuis tout ce temps. Tout n'était que mensonges !

Vous ne m'avez pas du tout aidé. Ni conseillé. Vous essayez de me culpabiliser car vous êtes vous même malade et vous estimatez donc votre posture victime que les femmes vous doivent une loyauté sans faille qui a devenir des martyrs.

Merci de ne plus me répondre et de me laisser tranquille.

Adeline14 - 16/02/2024 à 13h03

Bonjour à vous,

Je rebondis sur ce message et notamment la réponse de Tarik.

Je suis dans une situation similaire sauf que mon conjoint joue depuis 20 ans et que depuis 7 ans il a perdu des sommes astronomiques (bien plus encore que 50 000€ qui est déjà énorme).

Nous avons 2 enfants et effectivement, c'est ce qui m'a poussé à ne pas le quitter. Sauf que j'ai tout essayé pour l'aider. Tout. Il y a des périodes où il va mieux, où il ne joue pas, où j'ai l'impression que peut-être nous pourrons vivre une vie normale. Puis ça recommence.

Je ne crois pas que le rôle de la femme d'un joueur pathologique soit de rester à ses côtés coûte que coûte. Depuis plusieurs années, je sombre dans la dépression, je m'isole. Je fais tout pour garder un semblant de famille pour mes enfants qui ne voient rien. Mais je m'oublie.

Je pense que rester avec le conjoint ou le quitter est un choix propre à chacun et ça ne doit en aucun cas être une obligation ou responsabilités. Même s'il y a des enfants.

Aminata tu cherches des solutions et en discutant avec ta maman tu as fais le bon choix. Car même si ton mari a été vexé, tu l'as mis face à son problème. Il est en colère ce qui est une réaction normale mais en réalité ce n'est pas contre toi. C'est lui le problème et il le sait.

Quand sa colère sera redescendue, il aura peut-être pris du recul pour se faire aider. Continue comme tu le fais. Aide-le si tu en as le courage, surtout pas en lui donnant de l'argent mais bien en travaillant et en t'occupant de ton fils.

Ne l'accable pas car c'est évidemment dur pour lui mais ne lui rend pas la vie facile pour autant. Il ne s'arrêtera jamais sans aide et tu vas y laisser des plumes.

Chimele - 18/02/2024 à 19h21

Bonsoir,

Aminata, votre détresse me touche. Je suis mariée avec un joueur depuis 42 ans. J'ai tout essayé pour qu'il sorte de son addiction. Je suis passée par tous les sentiments de révolte, colère, incompréhension, désespoir. Mon mari ne sera jamais guéri, je l'ai accepté. J'ai eu la chance d'avoir toujours travaillé et j'ai organisé notre vie sur mon seul salaire. J'ai considéré que je ne devais pas compter sur son salaire. Aujourd'hui que nous abordons la retraite, j'ai découvert qu'il a de nouveau énormément perdu et a pris une quinzaine de crédits. Je lui ai indiqué que je ne prendrai pas en charge ses dettes de jeu. Il a pris du travail et se débat avec les huissiers. Notre vie de couple a toujours été polluée par cette addiction. Aujourd'hui, quand je le regarde, je n'ai plus d'amour pour lui mais je sais qu'il n'a aucune ressource et que s'il perd sa famille, il risque de sombrer définitivement. Je n'ai pas trouvé de solution. Pour ma part, j'ai aimé cet homme même si maintenant cela me paraît tellement loin. Mais je pense qu'il faut faire un choix en connaissance de cause. J'ai toujours pensé la guérison possible. Je sais aujourd'hui que je voulais me bercer d'illusions et y croire. Si vous voulez partager la vie d'un joueur, organisez et protégez votre indépendance financière. Comptes séparés. Aucun crédit aux deux noms. Privilégiez vos enfants et votre habitat. Il y aura des moments heureux et des moments très difficiles. Vous serez déçue, frustrée, malheureuse. L'aimez-vous suffisamment pour affronter cela ? Vous seule connaissez la réponse ?

Aminata07 - 21/02/2024 à 00h08

Bonjour,

Merci pour vos réponses et vos témoignages. Merci de partager vos histoires avec moi. Ça me touche et je me sens un peu moins seule dans cette épreuve.

Je pense que j'ai encore beaucoup de mal à accepter tout ça. Toute cette perte d'argent et ces dettes à rembourser pendant des années pour rien.

Je remarque que personne ne parle de son conjoint qui serait guéri de cette addiction et cela m'inquiète. Je ne

sais pas si il y a vraiment une amélioration de la situation à espérer.

Merci pour vos conseils et votre écoute.

La patience et la force dont vous faites preuve au quotidien sont incroyables.

Akot - 27/02/2024 à 21h40

Bonjour Aminata

Je vis également avec un joueur depuis 8 ans. Heureusement nous n'avons pas d'enfants, ni de pacs, nos revenus et comptes sont séparés. Il peut facilement dépenser 2000 euros par mois. Je lui ai proposé de l'aide, cent fois, j'ai essayé de le faire réfléchir sur ses pratiques.. aucun résultat, deni total, sa logique qui le conduit à jouer est pour moi une folie. Je ne vois aucune guérison possible pour lui. Je n'envisage plus mon avenir en devant vivre avec cette addiction. J'ignore les racines de ce mal, pourquoi après avoir tant perdu jouer encore?

Au début il me promettait de faire des efforts pour arrêter. Maintenant il ne prend même plus cette peine.. Il va devoir maintenant se payer un loyer et des charges. Ça le rend malade parce qu'il aura moins de moyens pour jouer

Peut être que certaines personnes ont besoin de toucher le fond pour réagir, en particulier les joueurs!

Bon courage, je pense que tu es lucide et prendra les bonnes décisions

Fleurdeschamps - 29/02/2024 à 15h26

Bonjour Aminata,

Je comprends votre détresse. Mon conjoint m'a avoué aussi jouer aux jeux d'argent en ligne et avoir perdu plus de 50000€ aussi en plusieurs mois. C'est très difficile à comprendre. C'est tellement horrifiant et vertigineux. Je ne sais pas comment l'aider. Je perds confiance un peu plus tous les jours, j'ai l'impression que jamais il n'arrêtera.

Ce que je peux vous conseiller c'est de vous mettre à l'abri, vous et votre enfant. Faites compte séparé. Protéger-vous. Protéger votre enfant. Votre argent ne doit pas être dépensé. Ces hommes sont malades. Votre mari doit se faire suivre par des professionnels. Tant qu'il ne se prendra pas en charge, il n'y aura aucun espoir de guérison.

Pdcm - 16/03/2024 à 11h57

Bonjour Aminata

Je suis désolée mais je vais être un peu dur

Quitter votre mari et penser à vous et votre enfant et vous reconstruire.

Il n'y a aucune solution, je suis entourée de joueurs ( mes enfants, mes beaux enfants, mes sœurs, mes amis) et moi-même.

J'ai un beau fils, joueur de pmu, de casino, qui a entraîné ma fille dans le gouffre.

Ils sont tellement endettés, le couple est sur un fil.

Ma fille m'a demandé de l'argent à prêter, que j'ai donné à une condition, qu'elle se fasse interdire de casino. Elle l'a fait et de temps à autre elle va jouer en Belgique, mais ce n'est pas de grosse somme et comme il y a 1 h de route, elle y va vraiment aux occasions.

Je me suis également endetté grave, mon mari aussi est joueur, là nous allons nous faire restreindre les fréquentations à 2 fois par mois, mais je sais d'avance que dès que nous pourrons, nous irons en Belgique. Cela fait 40 ans que je joue, j'ai tout essayé, le vice est là et je déteste les joueurs donc moi-même.

J'ai la chance quand même d'avoir su payer ma maison, au moins j'ai un toit.

j'arrive à la retraite, mes revenus ne seront plus les mêmes, je vis au jour le jour, tans pis, et je plains de tout

mon cœur les jeunes qui sont tombés dedans, c'est une catastrophe pour eux, pour leur futur. Les comptes bancaires devraient être associé avec notre identité à l'entrée du casino et se faire refuser l'entrée si les comptes sont au rouge, mais je ne dis que du blabla, l'état se gave tellement sur les joueurs, c'est écœurant car cette addiction est la pire de toutes, car ça ne se voit pas, donc on garde notre secret et les non joueurs ne peuvent pas comprendre.

Je n'ai qu'un conseil à donner pour les gens non joueurs : ne rester pas ou ne fonder rien avec un joueur, votre vie sera foutue car même si vous l'aimez, le jeu est un tue l'amour et vous risquez de devenir aussi joueur.

Pour ne plus jouer au jeu, 2 solutions : ne pas avoir d'argent, de carte bleue, bref de liquidité, mais ça c'est impossible à notre époque.

La 2 ème : cela ne concerne que les joueurs de casino malheureusement, c'est l'interdiction totale en France et des pays voisins.

Lorsque vous vous faites interdire de jeu, même sur les sites internet, vous ne pourrez plus jouer.

Je l'ai fait pendant 8 ans il y a 25 ans, pour payer ma maison et les études des enfants, ouf au moins, j'ai sauvé ça mais dès que j'ai levée l'interdiction... C'est répartit.

La démarche est dure à effectué car c'est tellement gai d'aller jouer, mais si vous êtes en couple et que vous aimez votre conjoint, c'est la seule preuve d'amour que vous puissiez lui faire.

Les joueurs de PMU, plus compliqué voir même, rien à faire.

A tous les joueurs qui me liront, je fais partie de ce monde là et ne m'en voulez pas d'être un peu cru dans mes propos, mais vous savez pertinemment que j'ai raison.

Essayez de vous protéger, déjà en laissant les cartes bleues à la maison et plus moyen de retirer de l'argent ou de payer avec sa carte.

Je l'ai fait aussi et ça marche mais ça ne dure pas...car, tout à coup... Une mouche me pique et hop, je prends la carte.

Akot - 26/03/2024 à 16h50

Bonjour Pdcn

Votre message me fait froid dans le dos.

Car je gardais l'espoir que la volonté ou un déclic quelconque pourrait le faire arrêter définitivement.

Lui est dans le même état d'esprit que vous, il se détruit par le jeu mais dit n'y pouvoir rien faire.

A part éventuellement me confier de l'argent que je cacherais chez moi..mais à quoi bon ? Cela ne résoudra rien au problème, et je ne veux pas avoir à gérer cela ni l'assister comme s'il était sous ma tutelle.

Que pensez vous des traitements psychiatriques?

Même si je suppose que c'est incompatible avec son travail..

Bon courage à vous